



PRODUKTGRUPPE NOCKENWELLENVERSTELLER PTA126-...

ALLGEMEINE MONTAGEHINWEISE

1. Nockenwellenversteller von PartsTec sind ab Werk nur teilweise mit Motoröl befüllt.
2. Bei der Montage, die Grundstellung des Nockenwellenverstellers prüfen. Montagehinweise des Fahrzeugherstellers beachten und ggf. Grundstellung gemäß Vorgaben einstellen.
3. Alle dazu gelieferten Komponenten (z. B. Führungs-/Ölsteuerhülse, Impulsgeberrad, Dehnschrauben etc.) müssen miterneuert werden.
4. Der Nockenwellensteuerung zugehörige Bauteile, wie z. B. Steuerventile und Zentralmagnete, sind auf Funktion zu prüfen. Bei Reparaturen an der Nockenwellenverstellung wird ein Wechsel dieser Zusatzteile ausdrücklich empfohlen.
5. Alle Hauptbestandteile des Steuerkettentriebs sind auf Verschleiß und Beschädigung zu prüfen. Bei Beanstandungen oder Mängeln, ist der gesamte Steuertrieb zu ersetzen.
6. Die Ölpumpe ist ebenfalls auf korrekte Funktion zu kontrollieren. Das Ölsieb am Saugstutzen der Ölpumpe immer auf Verunreinigung prüfen. Eine Messung des Öldrucks wird dringend angeraten.
7. Ein Wechsel des spezifischen Motoröls vor Inbetriebnahme der Nockenwellenverstellung ist ebenfalls zwingend erforderlich.
8. Nach Abschluss der Montage ist eine notwendige Kennwertadaption mit einem passenden Diagnosetester durchzuführen.



Bei allen Arbeiten müssen immer die Reparaturvorschriften des Fahrzeugherstellers unbedingt eingehalten werden.



PRODUCT GROUP CAMSHAFT PHASING UNIT PTA126-...

GENERAL INSTALLATION INSTRUCTIONS

1. Camshaft phasers from PartsTec are only partially filled with engine oil ex factory.
2. Check the basic position of the camshaft phasing unit during installation. Observe the vehicle manufacturer's installation instructions and adjust the basic position according to the specifications if necessary.
3. All supplied components (e.g. guide/oil control sleeve, pulse generator wheel, expansion bolts, etc.) must also be replaced.
4. Components associated with the camshaft timing system, such as control valves and central solenoids, must be checked for proper function. Replacement of these additional parts is expressly recommended when repairing the camshaft phasing unit.
5. All main components of the timing chain drive must be checked for wear and damage. In the event of complaints or defects, the entire timing drive must be replaced.
6. The oil pump must also be checked for correct operation. Always check the oil strainer on the suction connection of the oil pump for contamination. It is strongly recommended to measure the oil pressure.
7. It is also essential to change the specific engine oil before starting up the camshaft phasing unit.
8. After completing the installation, carry out the necessary characteristic value adaptation with a suitable diagnostic tester.



The vehicle manufacturer's repair instructions must always be followed for all work.